

PROVINCIA
CONSTITUCIÓN DE AYUNTAMIENTOS
 ► CONDADO DE TREVIÑO



En el nuevo Ayuntamiento hay seis partidos representados y nueve concejales. / TRUCHUELO

Argote asume el mando en Treviño pero deja a Portilla liderar la segregación

El nuevo alcalde gobernará en minoría buscando acuerdos para el día a día dejando en manos de los independientes el proceso de anexión

• Desde el PP avanzan que apoyarán todas las iniciativas que sean beneficiosas para el pueblo y piden que igualmente se tengan en cuenta sus aportaciones.

G.A.T. / MIRANDA

Con el apoyo de los dos concejales de la Agrupación Independiente que lidera el exalcalde Ignacio Portilla y del único edil del PNV, Ernesto Argote, de Ciudadanos del Condado, que sacó dos ediles en los comicios, fue ayer investido alcalde de Condado de Treviño. Fueron cinco votos frente a la abstención de EH Bildu y los votos de PP y Condado para todos, que votaron por sus propios candidatos.

Un nombramiento como alcalde que sin embargo no supone una estabilidad segura, ya que ni el PNV ni el PP han entrado a formar parte del equipo por el momento, por lo que Argote tendrá que trabajar con acuerdos puntuales y con diálogo para asegurarse el avance en las iniciativas.

Si que hay un acuerdo en algo esencial para la mayoría que conforma el Consistorio, como es el avance en el proceso de segregación de Burgos para integrar el municipio en Alava. Y de hecho no va a ser Argote el que lo lidere ya que en virtud a un pacto firmado ayer mismo el alcalde delega en el exalcalde, Ignacio Portilla, todo el trabajo referente a la gestión

referente a la segregación.

«Ellos van a llevar el tema de la integración con todos los poderes, y no hemos tenido inconveniente en que asuman esa gestión política», explicaba Argote, aclarando que no se trata de ningún pacto de gobierno, lamentando que no haya habido un mayor entendimiento para trabajar más unidos ya que «el programa de gobierno es muy similar en todos los partidos».

Portilla aclaró que el pacto no se trata de algo cerrado, sino que es «un compromiso de intenciones entre Ciudadanos y nosotros, está abierto porque es algo que nos atañe a todos y vamos a intentar hacer todo el esfuerzo posible».

También habló la concejala portavoz del PP, Inmaculada Rainedo, que abogó por «tratar de construir desde la oposición en los próximos cuatro años», asegurando que las cosas que sean beneficiosas para el Condado se apo-

rán, confiando igualmente que lo que el PP proponga «se ponga sobre la mesa y si se ve que es bueno se apoye», dijo. Rainedo pidió «diálogo y trabajo» a la corporación, con la idea de que los próximos cuatro años «sean productivos para el Condado».

En el resto de bancada hubo igualmente peticiones para que se trabaje para favorecer al municipio, con la integración en Alava como una de las prioridades pero sin olvidar los asuntos cotidianos y de gestión del día a día, en particular en materia de abastecimiento de agua y saneamiento y en lo referente a la autonomía de acción de las entidades que componen el Consistorio.

El alcalde aseguró que se bajará en todos los frentes y confió en cómo si de verdad todos los partidos buscan lo mejor para el municipio la posibilidad de acuerdos será más real.

Roberto Ortiz sigue en La Puebla

La Agrupación Independiente Nueva Puebla sigue con su cabeza de lista, Roberto Ortiz, llevando el control de La Puebla de Arganzón tras ser ayer reelegido alcalde, con los cinco votos de su grupo, la abstención de EH Bildu y el voto del PNV para su propia candidata. De esta manera el Ayuntamiento sigue en la senda ya marcada en la anterior legislatura en la que además de trabajar en diversos proyectos de mejora de equipamientos e infraestructuras aborda el proceso de anexión a Alava. No obstante, desde La Puebla de Arganzón, su alcalde discrepa de que la opción de la denuncia de los convenio como ha hecho Condado de Treviño es la buena, por lo que avanzarán en otras vías para lograr el cambio de territorialidad. La construcción de la depuradora, el centro cívico, el nuevo paseo o la ampliación de las instalaciones deportivas son algunos de los retos que desde hoy afronta.

► LERMA



Celia Izquierdo tiende la mano. La primera mujer que ocupa la Alcaldía lermeña, en un salón abarrotado de público, agradeció el respaldo de los vecinos y ofreció trabajo «con rigor, esfuerzo y transparencia, haciendo del Ayuntamiento la casa de todos». / FOTO LUIS

► PRADOLUENCO



Arauzo no cobrará. El nuevo alcalde socialista de Pradoluengo, Antonio Miguel Arauzo, señaló que residirá de continuo en la Villa Textil y que no cobrará ningún tipo de emolumento, aceptando el cargo como «un reto en el que quiero involucrarme». / FOTO: IJM

► VILLADIEGO



Caretón con mayoría absoluta. Ángel Caretón afronta un nuevo mandato mayoría absoluta, una de las pocas que conserva el PP en la provincia, pero consciente del peso de la oposición animó a todo a trabajar por el futuro de Villadiego. / FOTO: DB

► PANCORBO



Ortiz, por unanimidad. Por unanimidad, es decir con los 6 votos de Ciudadanos y el único del edil del PP, Carlos Ortiz fue ayer elegido de nuevo alcalde de Pancorbo. Cumple su segunda legislatura al frente del municipio en el que ha ampliado su mayoría. / DB

► CASTROJERIZ



Beatriz Francés repite. La cabeza de la lista más votada, la popular Beatriz Francés tomó de nuevo el bastón de mando de Castrojeriz sin ningún tipo de acuerdo con la candidatura independiente y el PSOE, formaciones a las que tendió la mano «para llegar a acuerdo y lograr lo mejor para Castrojeriz», señaló. / FOTO: DB